Ecoloxistes n'Aición d'Asturies





Inicio

Participa

El Tenderete

Agenda

AQ ¿Quienes somo:

RSS

BUSCAR LISTA DE CORREO

Alicante: Mesa redonda Medioambiente y salud respiratoria

ASTURIES 28 de noviembre de 2008







Ecologistas en Acción participará en la próxima reunión de invierno de La Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR) donde, entre otros tema, se debatirá sobre "El medioambiente y la salud respiratoria"

Los días 28 y 29 de Noviembre de 2008, y con la participación de Ecologistas en Acción, se celebrará en Alicante la V Reunión de Invierno Conjunta de Áreas de La Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR) [1], en la reunión participarán, entre otras áreas, la de **Enfermedades Respiratorias de Origen Ocupacional y Medioambiental**, esta última, coordinada por la Dra. Cristina Martínez González, neumóloga del Instituto Nacional de Silicosis de Oviedo, estará dedicada a la contaminación ambiental y al amianto.

El programa incluye una mesa redonda con el título "El medioambiente y la salud respiratoria. Una visión de la realidad" que será moderada por el Dr. J. Escarrabill Sanglas y contará con la participación de Paco Ramos, de Ecologistas en Acción; que presentará un informe sobre la contaminación ambiental en España; y del Dr. Nino Kuenzli, epidemiólogo ambiental, del centro de investigación en epidemiología ambiental de Barcelona (CREAL), y cuya investigación principal es la exposición y a los efectos crónicos en la salud por la contaminación ambiental, hablará sobre el impacto de la contaminación ambiental en el aparato respiratorio.

Ecologistas en Acción presentará un informe, que resume la situación de la calidad del aire en el Estado español. Su principal conclusión es que como mínimo el 53% de los españoles respira aire contaminado. Esto es algo más que una estadística: supone, según el Ministerio de Medio Ambiente la muerte prematura de más de 16.000 personas al año. Sin embargo, las administraciones regionales no están adoptando las medidas necesarias para solucionar esta grave situación. Además, tal y como están las cosas, será muy difícil que el Estado español cumpla con los objetivos marcados por la

legislación para el año 2010, de carácter más restrictivo que los actuales. Mientras tanto, la población seguirá sufriendo tremendos problemas de salud.

[1] La Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica SEPAR es una entidad científica privada, de carácter altruista y benéfico-docente, con ámbito de actuación en todo el Estado español. La Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica está interconectada con la Fundación Española del Pulmón (Respira)

Visitas: 129

¿Compartir?: 🖬 😭 🔼 🥰 🔄 🏋









Ecoloxistes n'Aición d'Asturies Enviar mensaje C/ San Ignacio 8 bajo 33205 Xixón Teléfono: 985337618